

Un chèque en soutien aux femmes atteintes d'un cancer



Un chèque de 4 090,91 € a été remis par l'USCS à Nicole Vuillemin. Photo Progrès/Bruno MERCIER

Tout le mois d'octobre est dédié à la lutte contre le cancer du sein. Les bénévoles de l'Union sportive des coteaux de Seille (USCS) et de la Grappe vernoisienne s'investissent au côté de l'association OncoDoubs pour récupérer des fonds.

C'est en juin que les bénévoles de l'Union sportive des coteaux de Seille (USCS) et de la Grappe vernoisienne s'affairaient pour soutenir l'action de

l'association OncoDoubs. Au programme, randonnée pédestre le matin, repas champêtre puis tournoi de football féminin l'après-midi.

Le bilan de la journée a été positif : 70 participants au circuit pédestre de 12 km et 40 pour les 6 km, 114 repas champêtres, 30 joueuses aux tournois de football, et 200 tickets de tombola vendus.

Grâce au soutien de plusieurs partenaires, dont la députée Danièle Brulebois, l'intégralité des bénéfices, soit 4 090,91 €, ont

été reversés à OncoDoubs. Nicole Vuillemin, vice-présidente de l'association, se réjouit : « Cet argent permettra de soutenir les personnes confrontées à la chimiothérapie par des soins socioesthétiques et des séances d'activité physique adaptée. L'association est très active dans nombre d'établissements hospitaliers de Franche-Comté dont le CHI de Lons-le-Saunier avec les interventions d'Aurélié Fleury, onco-esthéticienne, et de David Borel, professeur d'activité physique adaptée ».